
 

 

 

 

ATA Nº 706 

Aos 23 dias do mês de junho de 2021, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do Centro 
Cultural, reuniu-se em Sessão ordinária, sob a Presidência do Vereador Ivan Tonello e secretariada 
pelo Vereador Lauro Garbozza. Contou com a presença dos Vereadores Cassio Olavo Gnoatto, 
Jerri Antônio Duranti, Paola Potrich, Gustavo Luiz Dal Mora, Jonas Alves, Mauricio Augusto De 
Marco e Roger Casagranda. O Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos da presente 
Sessão Ordinária e na sequência convidou o colega Cassio para fazer uma oração. O Senhor 
Presidente solicitou ao Secretário Lauro e a Assessora Jurídica Doutora Jaqueli, que efetuassem 

a LEITURA DA MATÉRIA, que constou dos seguintes documentos: 01-ATA Nº 705 DA SESSÃO 

ORDINÁRIA DO DIA 09 DE JUNHO DE 2021; 02- MOÇÃO DE PESAR Nº 22/21, AOS FAMILIARES 

DE VALDECIR LAUSING; 03 - MOÇÃO DE PESAR Nº 23/21, AOS FAMILIARES DE EDI ZANDONA 

RICARDI; 04- MOÇÃO DE PESAR Nº 24/21, AOS FAMILIARES DE BENJAMIN GARBOZZA; 05- 

INDICAÇÃO Nº 62/21 DE AUTORIA DA BANCADA DO PP; 06 - INDICAÇÃO Nº 63/21 DE AUTORIA 

DA BANCADA DO PP; 07- INDICAÇÃO Nº 64/21 DE AUTORIA DA BANCADA DO PP; 08- 

INDICAÇÃO Nº 65/21 DE AUTORIA DA BANCADA DO PP; 09- INDICAÇÃO Nº 66/21 DE AUTORIA 

DA BANCADA DO PP; 10- INDICAÇÃO Nº 67/21 DE AUTORIA DA BANCADA DO PP; 11- 

INDICAÇÃO Nº 68/21 DE AUTORIA DA BANCADA DO PP; 12- INDICAÇÃO Nº 69/21 DE AUTORIA 

DA BANCADA DO PP; 13- INDICAÇÃO Nº 70/21 DE AUTORIA DA BANCADA DO PP; 14- 

INDICAÇÃO Nº 71/21 DE AUTORIA DA BANCADA DO PDT; 15- INDICAÇÃO Nº 72/21 DE AUTORIA 

DA BANCADA DO PDT; 16- PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 06 DE AUTORIA DA BANCADA DO 

PDT; Na sequencia o Senhor Presidente passou ao GRANDE EXPEDIENTE:  Em comum acordo 
entre os Vereadores, considerando o agravamento da pandemia, ficou decidido por só se 
pronunciar um vereador por bancada e o Presidente. O Presidente IVAN pronunciou-se saudando 
a todos os presentes e aos que acompanham através do facebook, estendeu os sentimentos aos 
familiares de Valdecir Lausing, Edi zandoná Ricardi, e Benjamin Garbozza, relatou que na última 
segunda feira juntamente com seu Colega vereador Mauricio estiveram em Palmeira das Missões 
entregando oficio ao DAER, disse que foram muito bem recebidos e que fizeram verbalmente uma 
complementação ao oficio de que se possível seja feito o trevo de entrada da cidade em frente a 
entrada do Bairro Aparecida, disse ser de muita importância esse pedido. Relata que no tempo que 
passou na Secretária de Obras já tinha sido feito um pedido para esse trevo e que agora fez a 
complementação. Disse que o superintendente manifestou bastante interesse e que levaria o 
pedido para avaliação. Na sequência o Presidente fez um indicação verbal, que seja feita a 
cedência dos implementos que foram entregues a comunidade de Linha Carijo, diz que foi 
procurado por agricultores porque foi entregue alguns implementos e que não foi feito a cedência, 
que se possível que seja feita. O Presidente também, parabenizou a administração pela aquisição 
da plataforma colhedora de silagem de inverno, que deve ter chegado hoje, reforçou que a 
plataforma foi comprada com recursos próprios. Em nome do poder legislativo o Presidente 
agradeceu ao Senhor Alexandre Elias Nicola pelo trabalho que fez como diretor da casa, e de modo 
especial aos cinco meses que trabalharam juntos. Em nome do legislativo agradeceu ao servidor. 
Em seguida o Presidente Ivan convidou para fazer uso da palavra o Vereador Jonas que saudou a 
todos os presentes e as pessoas que acompanham pelo facebook. Inicialmente parabenizou o 
Diretor Alexandre que encaminhou aposentadoria, agradecer pelo trabalho prestado nestes últimos 
meses juntos e mencionou que o servidor esteve a vários anos prestando serviços tanto para a 
comunidade , quanto para o executivo, legislativo, e que agora vai, então, curtir a aposentadoria. 
Na sequencia o Vereador Jonas fez um agradecimento especial ao Deputado Estadual Dirceu 
Franciscon, e juntamente aproveitou para parabenizar o Pessoal do PTB, na pessoa do Presidente 
Thiago Rossetto, que encaminharam, e inclusive disponibilizou o documento do recurso que eles 



mandaram para a segunda etapa da finalização da construção do Centro de Eventos Municipal, 
mencionou que a primeira etapa foi em conjunto com o na época Deputado Ronaldo Nogueira que 
hoje é Secretário Estadual do Trabalho, referiu que veio mais R$ 119.375,00 para auxiliar na 
Construção do Centro de Eventos e que terá a contra partida do município, que o total da emenda 
é R$ 250.000,00. Na sequencia parabenizou e agradeceu na pessoa do Colega Roger Casagranda 
que foi até Brasilia juntamente com o Presidente Ivan e com o Prefeito Marcos , Aonde conseguiram 
uma verba através do Deputado Federal Afonso Mota na área da Saúde R$ 150.000,00. Disse que 
a Bancada do PDT esta sempre trabalhando em conjunto com município e buscando o bem da 
comunidade Barrafundense. Em relação as indicações se colocou favorável e que a Bancada do 
PDT também se coloca favorável a todas as indicações, inclusive as indicações do PP , pois todas 
elas são de muita valia para o município. Em Seguida comentou sobre as indicações do PDT. Sobre 
a indicação de que sejam feitos reparos na estrada da linha Cabrito, que é uma obra necessária , 
pois existe uma movimentação grande de veículos, principalmente de máquinas agrícolas. Em 
relação a indicação de que seja criada uma equipe especifica para visitas domicialiares a pacientes 
com covid, disse ser uma idéia que alguns municípios estão fazendo no país a fora, que ultilizam 
os agentes de saúde ou profissionais de saúde para fazer esses acompanhamentos, diz ser uma 
forma de monitorar pacientes com sintomas mais leves , monitorar como esta a saúde e também 
uma maneira de monitorar para ver se as pessoas realmente que estão positivadas  estão isoladas 
em casa. Essas visitas como deixaram claro na indicação devem ser feitas do acesso ao portão ou 
da rua , sem que haja o contato físico , mantendo o distanciamento social para evitar também expor 
o pessoal. Sobre o pedido de informação que a Bancada do PDT protocolou o vereador menciona 
que é necessário , principalmente por muitas pessoas estarem cobrando dos vereadores sobre a 
reportagem que passou na RBS TV, no dia 17 de junho. Referiu que é preciso deixar claro que o 
pedido de informação visa somente ajudar, e que não vem pra prejudicar nem um lado como outro. 
Relatou que é importante saber realmente do que se tratam esses números, se são verídicos, pois 
em rede social a prefeitura fez uma nota justificando que foram feitos mais de duas mil testagens. 
Que nesse sentido, quer saber se essas testagens foram feitas em todo esse período do Covid, ou 
se foi nesse período da Reportagem?, afinal ficamos expostos não só para o Estado como para 
todo o país. Também, diz que gostariam de saber por qual motivo não esta mais sendo feito a 
triagem atrás do posto de saúde aonde existia uma área separada para fazer os testes. Relata que 
hoje todos entram pelo acesso lateral, mas  acabam circulando pessoas positivadas ou com 
sintomas no acesso interno do posto de saúde. Na sequência o Vereador fez um comentário e 
deixou uma idéia para o executivo , pois esteve acompanhando no dia 21 de junho que o Estado 
Fez um chamamento púlbico para habilitação de projetos em procedimento de manifestação de 
interesse de programa pavimenta , diz se  tratar de um edital de chamamento publico para 
procedimento de manifestação de interesse de adesão, refere que é um termo de adesão que o 
município deverá aderir e que esse programa tem por objetivo realizar as análises técnicas para 
futuras parcerias entre estado e municípios para realização de determinadas obras de infra 
estrutura por meio da pavimentação de qualidade , seja de pedras irregulares ou asfálticas 
proporcionando nives satisfatórios , segurança, velocidade e melhoria na circulação e transporte 
de mercadorias e pessoas , inclusive no acesso a serviços públicos, ademais tem por objetivo 
conferir melhores condições de conforto , interação e limpeza urbana a população do entorno, 
contribuindo para o bem estar e saúde pública . Relata que este termo de adesão tem um período 
de 30 dias. Diz que existem dois eixos, o eixo a e o eixo b e que é preciso ver em qual eixo o 
município vai se enquadrar e que talvez seja necessário fazer um extraordinária caso o município 
venha aderir a esse programa que inclusive pode ser utilizado para fazer asfaltamento e que uma 
idéia que poderia surgir é fazer uma reunião com o município vizinho de Nova Boa Vista para talvez 
fazermos o acesso com calçamento ou asfalto . Na sequência o Vereador deixou recado ao Prefeito 
Marcos e a todo executivo , e a toda população, parabenizar aos nove vereadores por estes seis 
meses, que esteve acompanhando que são 72 indicações , que são nove pessoas que os eleitores 
podem ter orgulho de ter votado pois em seis meses procuraram ajudar o executivo com 72 idéias 
. Por fim, informou que a câmara entrará em recesso e desejou boa noite a todos. Em Seguinda o 

Presidente Ivan convidou o Vereador Lauro para fazer o seu pronunciamento , que cumprimentou  
a todos os presentes, em especial ao público que acompanha via facebook,. Inicialmente disse que 
veio se pronunciar em nome da bancada do PP devidos aos cuidados com o covid,  se reportou as 



indicações da nossa bancada do pp que são de muita importância, e reforçou ao poder executivo 
que dentro das possibilidades possa concretizar o que foi indicado pela bancada, em especial as 
indicações que tratam de questões de saúde e as relacionadas ao covid. Diz que acreditam que 
seja de suma importancia que dentro das possibildiades sejam realizados testes em todos os 
professores e também em alunos caso haja o retorno das aulas com a testagem desse grupo de 
pessoas pode ser evitado o contato e a disseminação do virus. também, solicitamos por meio da 
indicação de numero 63 que dentro das possibilidades sejam realizados testes periódicos em 
pessoas ligadas a indústria e ao comércio, tendo em vista que são segmentos com maior nível de 
circulação de pessoas. Menciounou que foi pedido também por meio da indicação de numero 67 
que seja ampliado o horário de atendimento do posto de saúde e também estendido os 
atendimentos domiciliares a fim de evitar aglomerações e para que mais pessoas possam ser 
atendidas com segurança e sem a necessidade da pessoa ter que sair do trabalho para ser 
atendida. Comentou ainda que causou preocupação as noticias dos últimos dias, aonde nosso 
município apareceu entre as cidades com mais incidência de casos positivos por habitante. 
Preocupados, disse que a bancada do PP  procurou se informar junto a secretaria da saúde, e com 
o vice prefeito André sobre essas noticiais, aonde foram informados que recentemente foi realizada 
bastante testagem o que resultou na elevação dos casos positivos. Relatou que foram informados 
também de que a vacinação acontece conforme são recebidas as doses da vacina. E informou que 
conforme dados extraídos hoje do site da secretária de saúde do estado, Barra Funda já recebeu 
1628 doses, sendo que destas já foram aplicadas 1564. o vice prefeito Andre informou ainda que 
alguns fatores tem influenciado para que em Barra Funda o andamento das vacinas por idade 
esteja menos avançado do que em municípios vizinhos. Um desses fatores é o fato de que nossa 
população é mais idosa e por isso mais doses foram destinadas a este grupo. outros fatores como 
aplicação de mais doses em pessoas que não residem em Barra Funda mas que por vinculo podem 
e devem ser vacinadas na cidade e o fato de que estarmos localizados na rodovia e por isso somos 
mais procurados por categorias que podem ser vacinadas no local aonde estiverem a exemplo dos 
caminhoneiros , também influenciam no andamento da disponibilização por idade. Disse que o  vice 
Andre reforçou que a aplicação das doses recebidas estão sendo feitas conforme as normas do 
ministério da saúde, seguindo a risca o que determinam as órgãos superiores em saúde. Disse que 
também, estiveram conversando com o prefeito marcos sobre a possibilidade de aquisição de 
vacinas pela prefeitura, aonde o mesmo informou que o município firmou parceria com dois 
consórcios, mas que até o momento nem mesmo por intermédio de consórcios os municípios 
pequenos estão conseguindo adquirir, pois ainda há uma demanda muito grande pelas vacinas e 
dificuldades para aquisição, infelizmente no momento, temos que aguardar o envio das doses pela 
federação e pelo estado. Diante deste cenário, em nome da nossa bancada do progressistas o 
Vereador pede a população que sigam mantendo os protocolos de cuidados e de distanciamento. 
Na sequencia se reportou  a indicação de numero 65 que trata da criação de mais premiações para 
incentivo ao consumo no comercio local. O desenvolvimento do nosso município depende do 
comércio local cada vez mais forte e por isso temos procurado alternativas para fomentar o 
consumo no nosso comércio. Mencionou  que a Bancada  procura sempre pensar em indicações 
que possam beneficiar as diversas áreas do município, e conforme vemos as necessidades e vão 
surgindo as demandas fizemos questão de trazer para esta casa. Por ultimo disse  que neste mês 
de julho a câmara entra em recesso, conforme previsto na lei orgânica e no regimento interno, mas 
que nesse período continuaremos disponíveis para ouvir e atender a população no que for preciso. 
Também, se colocou disposição do executivo caso tenha matérias urgentes para apreciar. Referiu 
que temos um compromisso com Barra Funda e não podemos parar. Na sequencia o Senhor 
Presidente passou a ORDEM DO DIA: ATA Nº 705 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 09 DE junho 
DE 2021. Em discussão. Em votação. Aprovada por unanimidade.. As moções e as indicações 
foram consideradas aprovadas. Na sequencia o Senhor Presidente passou as EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS: Não havendo mais oradores a se manifestar e nem matéria a apreciar o Senhor 
Presidente agradeceu a presença de todos e convidou para a próxima Sessão Ordinária que será 
realizada no dia 11 de Agosto de 2021 às 18.30 horas, em razão do recesso da Câmara que neste 
ano ocorre em julho. Estão encerrados os trabalhos da presente Sessão Ordinária.  

 



 


